

# AWNI

## Satgas Yonif 503/Mayangkara Bersama Forkopimda Kabupaten Nduga Laksanakan Komsos di Desa Mumugu

Jurnalists Agung - [PAPUA.AWNI.OR.ID](http://PAPUA.AWNI.OR.ID)

Jul 19, 2024 - 06:58



Foto: Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema Laksanakan komunikasi sosial (Komsos) Bersama Bupati Serta Jajaran Forkopimda Kabupaten Nduga Papua. Rabu (17/07/2024).

NDUGA- Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) bersama Bupati serta jajaran Forkopimda Kabupaten Nduga Papua. Rabu (17/07/2024).

Kegiatan komunikasi sosial yang di gelar antara Dansatgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara dan Forkopimda Kabupaten Nduga dengan Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat dan Tokoh Agama Desa Mumugu berjalan dengan penuh keakraban. Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara Letkol Inf Gurbasa Samosir, Dandim Nduga Letkol Inf Saeri, S.E., M.M Polres Nduga yang di wakili Wakapolres Dalam kegiatan ini mendampingi PJ Bupati Elai Giban, S.E., M.M beserta jajaran menyapa seluruh masyarakat Desa Mumugu. Kegiatan tersebut di awali dengan mengunjungi puskesmas dan sekolah, yang di tinjau secara menyeluruh.



Dalam sambutannya PJ Bupati menyampaikan, rasa hormat dan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang sudah hidup tentram dan damai.

Mari kita bangun bersama Kabupaten Nduga lebih baik lagi," ujar PJ Bupati.

PJ Bupati beserta rombongan juga tidak lupa mengunjungi Pos Batas Batu dan Pos Pelabuhan Amor sembari meninjau area pembangunan yang akan dilaksanakan kedepan, dengan upaya peningkatan peran, hak, dan kewajiban kepada masyarakat.

Dalam kesempatan, Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara Letkol Inf Gurbasa Samosir mengungkapkan, bahwa komunikasi sosial secara menyeluruh memiliki dampak positif terhadap kesejahteraan masyarakat.

"Dengan memastikan bahwa semua individu memiliki akses yang adil terhadap

sumber daya yang ada, sehingga kedepan akan mampu menciptakan lingkungan yang inklusif dan berkelanjutan," tandasnya.